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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文
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ロータリー情報アワー

今後のスケジュール

9月26日(土) 会員増強セミナー 13:00～17:00 福岡センタービル

10月 3日(土) 夜間例会（山翠会合同）/月見例会 ＆ ピーターさん歓迎会

例会18:30～ 懇親会19:00～ 正八幡宮

職業奉仕委員会合同研修会 13:30～17:00 福岡国際ホール

6日(火) 通常例会/職業活動表彰、クラブ協議会

13日(火) 通常例会/ガバナー補佐訪問 例会12:30～、クラブ協議会13:10～15:10

20日(火) 夜間例会/ガバナー公式訪問 例会17:10～、ガバナー歓迎会18:10～

21日(水) 第2回ロータリー塾 16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

27日(火) 通常例会/

ﾛｰﾀﾘｰ財団ｱﾜｰ

8月29日(土)

こすもっぺ「花火大会」

横井会員撮影
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第２２５７回例会記録 ～２００９年９月８日

プログラム 外部卓話

ロータリーソング 君が代、それでこそロータリー

ソングリーダー 簗瀬博司会員

お客様の紹介 行橋警察署 警備課外事係長 梅田裕治様

会長挨拶（小坪幸一）

皆さん今日は。今期初めての外部卓話です。ご清聴のほど宜しくお願いします。警察署の方に依頼して

います。どういう関係からお願いしたかといいますと、私は蓑島海水浴場組合長をしています。その組合の

代表で、沿岸警備協力会の委員になっています。その協力会の総会での講演の話が大変良かったので、

皆さん方にも聞いて欲しいと思い、その場で署長にお願いすると、快諾して頂きました。そして、今日の外

部卓話を依頼した次第でございます。外国人の犯罪とか、密入国とか、関係のない話だと思っていたので

すが、行橋、苅田にも頻繁に発生してるという事です。詳細は後ほどの卓話の時間で聞かれると思います。

先週はサラリーマンの時の話をしましたが、今日もその時代の話をしたいと思います。本社から北九州

支店に無理矢理帰してもらったんですが、その時の支店長はすごい人でした。猛烈な企業戦士でした。1時

間半位、朝早く出勤し、帰りはいつも22時ごろだったと思います。単身赴任だからと、陰でいう人もいまし

た。朝礼は当然していましたが、終礼もしていました。また、時々ですが、終礼後また7～8人位の課長職以

上を集めては叱咤激励をしていました。支店長の席の前に立たせて延々と1時間くらい。成績（月の売り上

げ、建物の受注高）をいかにして上げるかをやっていました。朝から晩まで会社にいたし、数字の事ばかり

言ってる支店長でした。

それと反対の例で、先日の新聞に載っていたのですが、日本板ガラスの社長が突然辞任したと。単身赴

任でしたが、一時帰郷した時の子供の様子が、態度が気になるので辞めるという事でした。会社より家庭を

選んだわけです。家族の幸せがあっての会社だと思います。家族の為にと働けば会社も良くなります。家

族の為にと職業奉仕をすれば、会社もよくなり、社会も良くなると思います。今以上に職業奉仕に努めたい

と思います。

委員会報告

出席報告（土居通広）

・会員数45 病欠1 欠席11 出席33 メークアップ3 出席率75.00％ 累計出席率79.59％

出席率75.00％、8割に届いていません。 皆さん声を掛けて誘い合わせて出席率を高めて行きましょう。

小坪会長より親和会の挨拶

親和会で準優勝をさせて頂き”馬”を独り占めして二次会に行きました。

”ゴルフの馬”が会員増強に繋がりました(笑)

幹事報告（川中作文）

・ガバナー事務所より災害義援金のお願い（台風8号による台湾被害、台風9号による兵庫県西北部被害）

→ 理事会にて100円/人で4500円ずつ2箇所で送金を決定

・地区ＷＣＳ委員会よりＷＣＳ全体会議の案内 10月29日(木) 13:00～16:30 福岡商工会議所

・ロータリー囲碁同好会日本支部より「第8回ロータリー全国囲碁大会」開催の案内

11月14日(土) 10:00～ 日本棋院会館

・行橋市教育委員会より「明治の元勲を感動させた男 守田蓑洲」展の案内

9月17日(木) ～ 11月5日(木) 行橋市歴史資料館

特別記念講演 講師/山中英彦氏 9月27日(日) 13:00～ 行橋中央公民館

・ロータリーの友事務所よりロータリーの友英語版の案内

・行橋みやこＲＣより週報

・新会員の告知 氏 名 山下典文（やました のりふみ）

事業所 ミュージックステージＭ（行橋市中央3-3-3 群羊ビル3Ｆ）／飲食業

生年月日 昭和23年4月18日（61歳）、最終学歴 豊津高校、趣味 野球、ゴルフ

推薦者 前田利昭、小坪幸一

＊異議申し立てのある方は7日以内に書面にてご提出ください。



本日のプログラム／外部卓話（プログラム委員 村本静雄）

行橋警察署 警備課外事係長

梅田裕治氏

主に入管法に違反する外国人についての捜査をやっております。

外国語に堪能な訳ではありませんが問題はありません。なぜならほとんどの外国人犯

罪者は日本に溶け込んでおり日本語を話すからです。

昨年は全国で約3万件、福岡では450件の外国人犯罪が起こっています。

窃盗犯、侵入盗犯が増加しておりその９０％は共犯事件です。

日本人は８７％が単独犯であり国民性の違いを表しています。

都会、田舎の線引きは通用しません。

去年末の調査では行橋、苅田、京都に1276人の外国人が住んでいます。行橋だけで390人です。

但しこれは正規に役所に届けている数ですから実際にはまだまだ増えていると思われます。

外国人が日本に入国するときには在留資格、在留期間が付与されますが期限を過ぎてのオーバーステイ

が数多く存在します。

不審な外国人に「何処の者だ！」と問いただし「小波瀬」と答えたのを「オーバーステイ！」と聞き間違え通

報したという笑い話のような例もありましたが、オーバーステイという言葉が広く一般にも知られるに至った

のだと実感しています。

不正に日本に留まっている外国人は働くにも身分証明が必要であり、犯罪を犯すケースが多くなります。

企業研修生についてはある程度安心ですが、派遣社員については派遣元の会社によりかなり差異があり

注意が必要です。

日本人は外国人の顔を識別しにくい傾向にあり、他人の身分証明を使用する例や偽造のパスポートを持っ

ている例もあります。

在留期限が切れても働いているうちはまだ良いのですが不景気で派遣を切られて犯罪に走る例が多く管

内の検挙者も9割が元派遣社員でした。

また、犯罪を犯さなくても、とにかく日本に長く滞在したい、住みたいというケースがあります。

男性の手口は、まず日本人女性と懇意になり子供をもうけ入国管理局に特別在留許可を申請します。

日本人の配偶者となり数年後に定住許可を取得した後は用無しになった女性を切り捨ててしまいます。

これは東京、大阪の話ではありません。行橋と犀川でこのような被害が発生しています。

このような不法残留の外国人が大手を振って日本に沢山住んでいます。

彼らには密接なネットワークがあり少しでも隙を見せるとあっという間に全国から集中してきます。

昨年の例ですが入管より協力要請があり不法残留者"1人"の摘発に向かいましたが1人どころかそのアパ

ートは不法残留者で埋まっていました。

逮捕のわずか2時間後に逮捕者の知人を名乗る京都の人から連絡が入った例などその全国規模の密接な

ネットワークには驚くべきものがあります。

また、在留資格については例えば外国人キャバレーなどで働く人なども資格に沿った仕事以外はできません。

ダンサーはお客さんについて接客などは出来ないわけです。

てっとり早く金を稼ごうとする者は割が悪いと思うとすぐに飛び出して所在不明になってしまいます。

そしてそれを利用するのが暴力団です。そうして外国人と暴力団の繋がりも出来てきます。

善良な外国人にはどんどん来て頂いて国際交流を深めて頂きたいと思いますが、不法な目的で金を稼ぐた

めだけに日本人を利用しようとする不良外国人は治安維持のため排除しなければなりません。

不審なことがあるときにはどうか皆さんの目をもって警察の足りない所を補っていただきたいと思います。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

ニコニコ発表（福島小太郎）

・梅田様、卓話ありがとうございます。

ゴルフの馬が当りました。会員増強ができました。 中ニコニコ（小坪会長）

・平成21年度常磐会総会、無事、大盛況裏に終えることができました。

御協賛、御協力頂いた皆様ありがとうございました。志村さん大変お疲れさまでした。 （若山副会長）

・梅田係長さま、とても楽しい卓話をありがとうございました。 （川中幹事）

・梅田係長様、私達の知らない世界の興味深い話をありがとうございました。

大変勉強になりました。 （志村会員）

・梅田係長、ためになるお話しありがとうございました。 （末松会員）

・梅田さま興味深い話をして頂きありがとうございました。 （園部会員、田中会員）

・梅田様、日頃聞けない話しを楽しく拝聴しました。有難うございました。 （簗瀬会員）

卓話謝礼は公務のため辞退されましたのでニコニコに入りました。

本日計 ２２，０００円 累計 １６７，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ

＊訂正とお詫び 第8号の今井会員紹介の欄

生年月日 昭和29年4月19日 → 昭和24年12月20日

波多野ガバナー公式訪問のお知らせ

お忙しいとは存じますが、万障お繰り合わせの上ご出席下さいますようお願い申し上げます。

◆１０月１３日（火）例 会 12:30～13:00

クラブ協議会 13:10～15:10 ← 委員長は必ずご出席下さい

◆１０月２０日（火）公式訪問例会 17:10～18:10 ← 全員必ずご出席下さい

ガバナーとの懇親会 18:10～

※スーツ、ネクタイ、ロータリーバッジの着用をお願いします。（集合写真撮影も行います）

※場所は両日とも京都ホテルです。


